

Desabastecimiento crítico golpea a hospitales, vuelos y bancos en Cuba

Los efectos de un programa de racionalización del petróleo anunciado por el gobierno cubano para enfrentar las sanciones más recientes de Estados Unidos comenzaron a sentirse con la falta de combustible para las aeronaves, modificación de los horarios de los bancos y suspensión de cirugías en hospitales. El presidente de EE.UU., Donald Trump, firmó en enero una orden ejecutiva en la que amenaza con aranceles a países den petróleo.

